
 

 

 

 

 

９月３日（土）に来年度入学生に向けての学校説明会を行いました。

保護者・児童の皆様を合わせ２００名弱お集まりいただきました。 

説明会での教職員の話は校長挨拶だけで、受付・誘導、会の進行、

校舎見学、午後1時からの部活紹介動画上映、吹奏楽部演奏、全て生

徒の企画・運営で実施しました。 

学校説明会は、来年度の入学生とその保護者にとって、本校の教育

活動を知っていただく大切な機会であると考えています。また、学校運

営上生徒募集は重要なことです。そのために、どのように学校説明会

を実施するかを５月頃から先生方と検討を進めてきました。最終的に、

本校の教育の成果をご来校頂いた皆様に理解していただくのは「生徒

の姿を見ていただくことが一番」の結論になり、今回の学校説明会に

至りました。 

学校説明会について、入学生の保護者の皆様にアンケートにお答え

いただきましたのでその結果を掲載いたします。 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

令和４年度１０月号 

令和４年１０月３日発行 

荒川区立尾久八幡中学校 

校 長 近江 貞之 

生徒とともに歩む学校 

校長 近江 貞之 

感想・意見 

〇 学校説明会を生徒が行っていることに驚き、素晴らしかった。 

〇 生徒の説明がとても聞きやすく、分かりやすかった。 

〇 吹奏楽部の演奏が素晴らしかった。涙を流している保護者もいた。 

〇 生徒も学校も雰囲気が良いのが伝わってきた。   〇 生徒の自主性を感じた。 

〇 入学を楽しみにしています。   〇 大きな声であいさつをしてくれて気持ちがよかった。 

〇 ぜひ入学させたいと思った。   〇 中学生活のイメージが膨らみ良かった。   

〇 先生方、生徒の皆さんも笑顔で挨拶をしてくださって、とても気持ちの良い雰囲気で見学する

ことがました。Welcomeな空気を学校全体から感じた。 

● 紹介したいことが多くあるのは分かるが、説明会全体の時間が長い。 

 

○ 説明会は分かりやすかったですか。 

 

「とても分かりやすかった」  ７１％ 

「分かりやすかった」       ２９％ 

「あまり分からなかった。」    ０％ 

「分からなかった」          ０％  



課題は残りましたが、生徒主体の学校説明会は大成功と評価しています。また、本校教育方針である主

体的な生徒の育成の方向性に間違いはないと確信をもつことができました。 

生徒とともに学び歩む学校であり続け、学習指導要領の「主体的・対話的で深い学び」をとおして、本

校教育目標である「主体的に活動することのできる生徒の育成」を今後とも推し進めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京都中学校吹奏楽コンクールにおいて、本校の吹奏楽部が東日本部門で「金賞」を受賞した 

お祝いに、西尾久三丁目宮本町会の方々から横断幕を寄贈していただきました。 

代表して、部長から「ありがとうございます。これを励みに、これからも頑張ります」と町会長

さんに伝えました。本当に地域の方々に支えられている八幡中だと感じました。 

中学校では、３年生が中心となって委員会活動や学校行事が進められますが、１０月からは代替わりとな

り、この後は２年生が学校の中心を担っていきます。そのため、この時期に生徒会役員選挙が行われることに

なります。本校でも９月２０日(火)に行われました。 

まず、立候補者が八幡中をより良くするための公約を全校生徒に向けて発信し、その立候補者を応援弁士が

後押しする演説会が行われました。その後の投票においては、荒川区選挙管理委員会にご協力いただき、実際

の選挙の際に使われる投票箱や記帳台を使って行いました。 

そして、３０日(金)には、生徒会長選挙と専門委員会の委員長選挙も同様に行われました。 



  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２２日に荒川区連合体育大会が開催されました。新型コロナウイルスの影響で３年ぶりの開催

となった今大会では、生徒たちは緊張している中でも、尾久八幡中学校代表として全力で競技に臨

む生徒の姿が見られました。 

３年生が中心となって夏休みの練習を行い、当日もその成果を発揮することができたと思います。

結果は総合準優勝となりました。生徒たちも満足した様子でした。この経験を今後の学校生活に生

かしてほしいと思います。応援ありがとうございました。 

保健体育科  平沼 滉大 

 
 

【男 子】    

競 技 順 位 氏名 記録（氏名） 

１年男子１００ｍ 第１位 橋本 悠真 12”83 

２年男子１００ｍ 第２位 益 釉馳 12”66 

３年男子１００ｍ 第４位 森川 颯真 12”67 

共通男子２００ｍ 第１位 益子 恭輔 25”47 

共通男子４００ｍ 第２位 松田 瑞生 59”33 

1年男子１５００ｍ 第５位 森合 真弘 5’04”07 

２・３年男子１５００ｍ 第４位 栗本 洋介 4’59”13 

共通男子走高跳 第２位 村田 辰人 1ｍ６０ 

１・２年男子走幅跳 第５位 佐々木 健人 ５ｍ03 

３年男子走幅跳 第５位 森田 颯斗 4ｍ84 

１年男子４×１００ｍＲ 

《記録》 ５１”１７ 
第１位 

千田 渉太 中田 心之介 

橋本 悠真 保田 祥汰 

２年男子４×１００ｍＲ 

《記録》 ４９”０２ 
第１位 

笠井 琉侑斗 益 釉馳 

綱川 凛久 内畑 一貴 

【女 子】    

１年女子１００ｍ 第４位 小島 璃央良 1４”8１ 

２年女子１００ｍ 第４位 相良 莉杏 １４”９４ 

３年女子１００ｍ 第２位 小島 希亜良 １４”３４ 

共通女子２００ｍ 第３位 洪 潤恵 ３０”７９ 

共通女子１５００ｍ 第４位 山田 真悠 5’５７”０９ 

共通女子走高跳 第６位 福田 花凪 １ｍ１８ 

１年女子４×１００ｍＲ 

《記録》 ５７”９４ 
第３位 

福井 ちはや 原 穂香 

小島 璃央良 西村 香帆 

２年女子４×１００ｍＲ 

《記録》 ５８”０６ 
第６位 

筒井 芽菜 齋藤 美空 

相良 莉杏 洪 潤恵 

３年女子４×１００ｍＲ 

《記録》 ５７”３３ 
第１位 

細川 柚姫 小島 希亜良 

永澤 幸歩 福田 花凪 

 

【開会式 選手代表の言葉】 

荒川区立中学校１０校の代表として、 

尾久八幡中３年 永澤 幸歩さんが 

「選手代表のことば」を立派に行いま

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行事 等 
給

食 
日 曜 行事 等 

給

食 

１ 土 都民の日 × １７ 月 
全校朝礼 安全指導 認証式 

学校公開週間始 
○ 

３ 月 全校朝礼 ○ １８ 火  ○ 

４ 火 中間考査１日目(英・社・理) × １９ 水 学芸発表会全校リハーサル ○ 

５ 水 
中間考査２日目(国・数) 

避難訓練 
○ ２０ 木  ○ 

６ 木 

秋季歯科検診  

領域別テスト（３） 

専門委員会 

○ ２１ 金 展示見学 前日準備 ○ 

７ 金 英語検定 ○ ２２ 土 
学芸発表会（舞台） 

学校公開週間終 
○ 

１０ 月  × ２４ 月 振替休業日 × 

１１ 火 合唱練習始 ○ ２５ 火  ○ 

１２ 水  ○ ２６ 水  ○ 

１３ 木  ○ ２７ 木 区連合英語発表会 ○ 

１４ 金  ○ ２８ 金 進路説明会 色覚検査（２） ○ 

１５ 土 数学検定 × ２９ 土 漢字検定 × 

 ３１ 月 全校朝礼 ○ 

 

上の行事予定にもありますように 10/11(火)から学芸発表会で実施される 

合唱コンクールに向けて、本格的に練習が始まります。『合唱コンクール』は３年 

振りの開催となります。 

また、10/31(月)からは、生徒が「数学科教室」や「英語科教室」など教科ごとに専用教室に

行って授業を受ける「教科教室型」での授業が再開されます。 

新型コロナウイルス感染症が流行し出してから、ずっと中止されていたことが、ようやく少しずつ

再開することができ、通常の教育活動に戻りつつあるところです。 

今後も感染症対策を行っていく中で、生徒たちが充実して学校生活を送れるよう工夫する中で

教育活動を進めてまいります。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 


